

Liebe Leute!

Seit dem 04.05.2020 (Zweirad) und 18.05. (Pkw) dürfen Fahrschulen unter bestimmten Bedingungen wieder arbeiten:

In den praktischen Stunden für die Klasse B (Pkw) ist von Schülern und Lehrern ein Mund-Nase-Schutz zu tragen. Es dürfen immer nur 2 Personen im Auto sitzen. D.h., es ist nicht möglich mit einem Schüler den anderen abzuholen oder mit mehreren Schülern zur Theorieprüfung zu fahren. Das macht es notwendig einen zentralen Treffpunkt zu vereinbaren, an dem jede Fahrstunde beginnt und endet. Zur Theorieprüfung nach Chemnitz muss, nach vorheriger Anmeldung, eigenverantwortlich gefahren werden.

Theorieunterricht findet statt, leider aber nur mit der bekannten Abstandsregelung. Da wir deshalb nicht alle, in den dieses Jahr geplanten Kursen gemeldeten Teilnehmer wie gewohnt unterrichten können, muss die Teilnehmerzahl reduziert werden. Deshalb sind in diesem Jahr keine freien Plätze mehr verfügbar. Der nächste Kurs findet leider erst in den Sommerferien 2021 statt.

Bis dahin gilt es für uns, den aktuell bereits angemeldeten Schülern, eine, den Umständen entsprechend, gut organisierte Ausbildung zu ermöglichen. Auch hierbei lassen sich Wartezeiten leider nicht vermeiden, da wir durch Corona einige Wochen an Arbeitszeit verloren haben. Diese können wir nicht wirklich aufholen. Seid euch aber sicher, wir tun unser Bestes.

Eure Janet und die Mitarbeiter der Fahrschule

Anmerkung:

Unter "Links" findet ihr nach Klick auf  **DEKRA** wichtige Informationen zur Prüfungsdurchführung während der Corona-Krise, Datenschutz- u. Einwilligungserklärung sowie einen "Bewerber- und Besucherfragebogen SARS-CoV-2" (letzte Seite). Dieser muss zur Prüfung vorgelegt werden.